

faire sur une *feuille séparée*, portant distinctement votre nom et votre adresse, afin que nous puissions l'envoyer au Département des Postes ; c'est là le seul moyen efficace de faire cesser les nombreuses irrégularités qui se glissent dans le service postal.—Qu'on veuille bien remarquer qu'il ne nous est guère possible de négliger aucun de nos abonnés, vu que toutes les adresses sont imprimées et distribuées *mécaniquement* sur les bandes qui servent à envelopper les publications périodiques.—Il faudrait, pour en passer une, la retrancher positivement.

\*.\*

Le mois de mai amènera plusieurs changements d'adresse : nos abonnés sont priés de nous en donner avis en temps opportun, s'il y a lieu.

Les Zélateurs et les Zélatrices ne devront pas manquer de rapporter au Secrétaire local les changements de domicile des Associés de leurs Quinzaines, afin que le Livre des Quinzaines soit corrigé en conséquence.

\*.\*

Nous venons de faire préparer une nouvelle provision de Scapulaires du Sacré-Cœur, insignes de l'Apostolat.—Afin d'en diminuer le prix, et de venir ainsi en aide aux Trésoriers locaux, nous avons substitué une doublure *en toile* à celle en *flanelle* dont nous nous sommes servis jusqu'ici. Ce nouveau scapulaire, qui ressemble à l'ancien, est solide et durable. Inutile de dire que le scapulaire insigne de la Ligue n'est pas un *scapulaire proprement dit* et qu'il peut être fait de n'importe quelle *éttoffe* : toile, coton, laine, soie, et que, par conséquent, la doublure en flanelle n'est pas du tout essentielle.—Que ceux qui tiennent à avoir des scapulaires doublés en flanelle nous demandent des empreintes carrées sur toile mince (No. 82 de notre catalogue) et qu'ils les doublent à leur goût.

## NOUVELLES RELIGIEUSES.

**A** ROME, les fêtes jubilaires sont terminées : la clôture en a été faite, le 19 février, par une messe solennelle célébrée par sa Sainteté dans la basilique de Saint Pierre. Quelques jours auparavant, l'église Saint Joachim, don des catholiques du monde entier offert au Pape à l'occasion de son jubilé épiscopal, a été livrée solennellement au Card. Parocchi, Vicaire-Général du Pape, en présence d'une grande foule de peuple. Le jubilé a produit de grands fruits en Italie. A cette occasion, ce pays a été couvert de bonnes œuvres, grâce à l'initiative d'hommes pieux et zélés. La *Civiltà Cattolica* publie une longue liste de ces fondations : ce sont des églises et des chapelles, des écoles et des couvents, des statues et des